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针对当前我省留学现

状，省大中专毕业生就业指

导中心主任鲍勇接受记者采

访时称，从目前了解的情况

看，不少家长认为孩子学习

成绩不好，或高考没有考一

个好学校，索性就把孩子送

出国留学，把出国当成是“救

命稻草”和“灵丹妙药”。

对此，鲍勇认为，选择是

否让孩子留学，要结合孩子的

实际情况，孩子自制能力差，

或者文化课学习基础差等，这

些都不一定适合出国。“从我

省出国学生反馈信息看，约有

一半学生不能完成国外高校

规定课程，最终也只能是勉强

毕业。”所以，建议家长选择送

孩子出国留学不能盲目跟风，

要结合孩子自身实际。

对于留学机构选择上，

鲍勇建议，家长一定要选择

有资质的留学机构，不要选

择一些非法留学机构，也不

能贪图小便宜，为了节约一

两千块钱而选择了小中介。

鲍勇说，不少留学中介

机构没有资质，但也能把学

生送出国，最后也拿到“洋文

凭”了，但回到国内用人单位

不认可；或者是其颁发的学

历、学位不被国内教育部门

认可。所以，通过中介机构办

理留学时，应查验其是否具有

教育部颁发的“自费出国留学

中介机构资格认定书”，以及

当地工商管理部门颁发的允

许其开展自费出国留学中介

业务的“营业执照”。

包河酒吧街的交付意味着合

肥包河万达广场多元化休闲娱乐

方式的完美呈现。而璀璨的城市

夜景、迷醉的酒吧街风情和包河公

园自然景观的完美融合将令包河

万达酒吧街成为合肥市中心最绚

丽夺目的夜明珠，更令这片最具城

市文化底蕴的区域价值得到最大

的发现和挖掘。而即将于今年9

月首批入住万达公馆豪宅的业主

们将真正进而奢享城市繁华，退而

坐拥自然休闲。

自古酒与水的文化就彼此相连，

在北京的后海、杭州的西湖、云南的

丽江，临水而成的酒吧街不仅成为当

地的城市名片，更成为该地区的物业

价值衡量器；酒吧街区辐射范围内的

物业价值突显，而临水酒吧街区边的

高端物业更是价值斐然。

作为合肥唯一的滨河酒吧街，

万达包河酒吧街不仅将自然景观与

休闲娱乐完美结合，更因引包河、南

淝河水系而成而意义非凡，千年历

史、深厚文化与现代城市文明在此

交汇，最终荣启一城繁华。约300米

长、24米宽的酒吧街河道蜿蜒曲折，

移步易景，与国家4A级包河公园、

万达公馆皇家园林彼此呼应。而其

毗邻威斯汀酒店、万达公馆豪宅的

优越地理位置亦成为城市商脉、人

脉、财脉的汇集之地。因此可以预

见，今年9月份即将首批入住万达公

馆豪宅的业主们不但可同时拥有包

河自然美景、万达综合体繁华以及

酒吧街的绚丽风情，更将私享因酒

吧街与多种稀缺资源的垄断而带来

更高的豪宅居住与投资的价值。

在全国，几乎每座万达公馆都

拥有着顶级的配套，为公馆主人提

供各方面便利的高端享受。但是，

并非每一座万达公馆都拥有一座

相邻的滨河酒吧街，合肥万达公馆

可谓是拥有了这个城市最优越、最

繁华、最稀有的城市资源。随着3

月份合肥万达包河酒吧街的绚丽

绽放，合肥万达公馆的臻藏高区景

观房源亦将同步隆重面市，社会各

界名流们对于城市中心置业与休

闲置业的双重梦想将得以完美实

现。依托于70万方城市综合体以

及皖省唯一超五星威斯汀酒店的

强大客流号召力，包河酒吧街将与

大型国际购物中心、星级酒店、城

市商业步行街、、双塔写字楼以及

超高层景观豪宅等多元业态形成

一个有机整体，成为万达公馆的完

善配套以及休闲娱乐首选，无限潜

力尽在包河万达！

万达包河酒吧街绚丽绽放
万达公馆臻藏高区景观房同步面市

3月24日晚上6点，“夜合肥、醉风情”万达包河酒吧街绚丽绽放庆典璀璨启幕，万众期待的包河酒吧街揭开神秘面纱，将徽州的峰层圈层又再一次相聚于万
达，零距离体验各种时尚与复古完美结合的酒吧文化和艺术风情；令诸多老业主与新客户现场感受万达带来的接驳国际前沿潮流、风情魅惑的酒吧街区，动感多
元的音乐百老汇，绚丽夺目的花式鸡尾酒表演、秀色可餐的西式冷餐、活色生香的Cosplay Show……将盛典活动推向高潮，更将万达广场的繁华推向极致。

留学留学““热热””不可支不可支 出国莫出国莫““搭错车搭错车””
出国留学出国留学：：途径途径““五花八门五花八门”、”、机构让人机构让人““雾里看花雾里看花””

星级记者 桑红青

近几年，随着我省留学人数持续增加，留学的途径也开始“五花

八门”，留学机构更是“多如牛毛”，这让不少家长在选择留学机构上

“眼花缭乱”。

近日，本报对我省出国留学热“真相”进行了大调查，专家建议，

不是每个孩子都适合留学，留学也不是包医百病的“灵丹妙药”。

“现在留学机构太多了，让人

眼花缭乱，自己就在选留学机构上

吃了亏。”家住合肥双岗的刘雯日

前接受记者采访时称，儿子去年考

上了二本院校，不太满意，所以就

张罗出国留学事宜。

因为儿子想去俄罗斯，留学

去向很明朗，剩下的就是选择留学

机构。“选择留学机构着实让人头

疼，因为打着各种名号的留学机构

太多了。”刘雯说，经过综合考虑，

最终选择了一家总部在北京的留

学机构，当时该留学机构承诺，莫

斯科国立大学、圣彼得堡国立大学

都没问题，在得到肯定的承诺后，

她缴纳了6000多元费用。

接下来就是漫长的等待，眼看

着到了2011年9月上旬，儿子考上

的二本开学了。“每次找那家留学

机构，他们都说快了，但一直没有

结果。”刘雯说，最终怕儿子没学

可上，还是选择在国内读二本。

教训 留学机构没选好 误了孩子出国

据业内人士透露，我省目前有

各类留学机构数十家，还不包括各

类所谓“挂靠”、“代理”等小机构，

甚至还有“夫妻店”，但为了招揽生

源，都打着各类名头“吆喝招生”，

这让家长真假难辨。

另据隶属于省教育厅的安徽

安教国际教育交流中心常务副总

经理蒲春明介绍，我省目前留学的

途径主要有国际高中班、大学预

科、留学中介。

其中省内各高中国际班每年

送出去留学人数有800多人，各高

校通过“3+1”、“2+2”等项目出国人

数在 1000 人左右，安徽有资质的

五家留学机构每年送出人数约五

六百人，通过社会其他留学机构送

出去的人数约2000人，中科大每

年出国人数五六百人，外加通过北

京、上海等留学机构出国人数，这

样算下来，全省每年出国人数乐观

估计接近一万人。

现状 全省每年出国人数接近万人

“现在去美国留学人数逐年增

多，每年选择去美国的留学人员占

40%。”津桥国际教育（集团）总裁

赵鹏接受记者采访时表示，近一两

年来，选择美、英等国家的学子越

来越多，且呈低龄化趋势。

分析其中原因，蒲春明认为，

美国留学升温主要是汇率调整，还

有一个因素是签证政策放宽，签证

通过率大大提高；另外，美国高校

入学门槛降低，特别是语言关要求

放宽，这让一些达到条件的学生都

能顺利办到签证。

蒲春明说，现在对于留学还有

一个变化就是观念的变化。“五年

前，不少家长咨询留学时都是‘偷

偷摸摸’地进行，非常害怕露富，但

现在留学已经成为‘大众消费’时

代，送孩子出国留学成了很‘荣耀’

的事情，不再掖着、藏着。”

变化 选择去美英留学人数正逐年增加

因为出国留学有着巨大

的市场，并且未来几年留学

还会保持增长态势，所以近

几年留学机构也如雨后春笋

般涌现。

“正是有利益驱动，才会

出现一些留学服务中介的不

法行为。”对此，蒲春明分析

说，留学机构要经过教育部

审批，教育部公布的最新留

学服务机构我省共有五家，

但目前省内招生的留学机构

大大小小有几十家，其中有

不少是北京、上海有资质的

公司在安徽设立分公司或办

事处，也有部分属挂外地有

资质的公司牌子，实际上是

身份不明的公司或办事处在

操作，也有的是个人行为，

通过“代理招生”、“挂靠招

生”等形式，为外地留学机构

组织生源。

由于没有统一的协调和

管理，正规的和非正规的留学

机构各自为战，广告内容互相

矛盾，互相压价竞争，自然让

家长在选择留学机构时如“雾

里看花”，很难选择。

蒲春明说，按照教育部

以前的规定，留学机构不得

跨省招生，但后来国家有关

部门出台的“公司法”规定，

公司可以异地办分公司经营，

这样等于给留学机构跨省招

生开了绿灯，各留学机构特别

是北京、上海等地一些大的留

学机构纷纷向全国各地扩张，

如果没有统一归口管理，其中

则隐藏着极大的危机。

问题 部分留学机构让家长“雾里看花”

建议 出国留学不是“灵丹妙药”
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